Lannion: les cyclistes veulent des pistes vers Perros



Pour l'instant, la route est trop étroite pour que les voitures doublent sur la D788. À gauche, le terrain est à Saint-Quay-Perros, à droite à Lannion.

Une trentaine des 150 adhérents de l'association « Trégor bicyclette » ont manifesté hier midi à Lannion en faisant des allers-retours sur la D 788 (direction Perros-Guirec), à hauteur de la zone de Kéringant. Depuis plus d'un an et demi, ils réclament des pistes cyclables des deux côtés de cette voie d'accès fréquentée. Surtout qu'un terre-plein central empêche -certes- les voitures de couper la route n'importe comment à la sortie de la zone commerciale... mais il en réduit la largeur. Impossible donc de doubler un vélo, en tout cas en respectant les distances de sécurité!

Le problème est encore plus gênant

« quand on va vers Lannion car on est en côte, c'est dangereux », martèle le président de l'association Trégor bicyclette. Si la route est départementale, le conseil général renvoie la balle sur les communes. Car les abords à aménager, eux, sont d'un côté (en montée) à Saint-Quay-Perros et de l'autre à la commune de Lannion, « Mais les communes ont été mises devant le fait accompli, et Saint-Quay n'a pas les moyens. » Les usagers aimeraient en tout cas que ce dossier « patate chaude » tiédisse et qu'on fasse chauffer le goudron de leurs futures pistes...

Over france 6/5/2009